

Subaru unterstützt Unheilig-Tour

Subaru unterstützt die Tour der Band Unheilig („Geboren um zu leben“) mit fünf Fahrzeugen. Sänger „Der Graf“ und seine Musiker werden mit einem Outback, einem XV und drei Forester zu ihren 22 Konzerten in 19 Städten Deutschlands, Österreichs und der Schweiz fahren.

Die Schlüssel für den Outback 3,6 I Exclusive und den XV übergab Subaru-Geschäftsführer Volker Dannath gestern dem „Grafen“ in der Deutschland-Zentrale im hessischen Friedberg. Der Sänger wird den Outback persönlich steuern. Knapp zwei Wochen später erhalten Unheilig noch die drei Subaru Forester.

Die „Lichter der Stadt“-Tour beginnt am 15. Juli und endet am 8. September 2012.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Subaru-Geschäftsführer Volker Dannath übergibt dem „Grafen“ die Schlüssel für den Outback 3,6 I Exclusive und den XV.